



## Exposition "moi jeune citoyen..." et les classes de 6eme

publié le 19/11/2019

ARTICLE ECRIT PAR Léo REKKAS ; Zoé MOUREAUX ; Nathan DUVERGE en 6emeB

Au mois d'octobre, toutes les classes de 6ème ont eu la chance d'assister à une exposition intitulée : Moi jeune citoyen. Elle était présentée par madame Michaud au CDI.

Il y avait trois tableaux intitulés : A la maison, A l'école et Dans la rue sur lesquels étaient accrochés des plaquettes avec des questions inscrites dessus, comme par exemple : "Qui s'occupe des enfants maltraités ?" ou bien "Au collège, tout le monde peut-il être délégué de classe ?".

Nous devions en prendre une, la lire à la classe puis écouter des réponses enregistrées.

Nous avons trouvé cette exposition et discussion intéressantes, cela nous a appris des choses qui peuvent arriver dans la rue, à la maison, au collège. Ainsi nous savons mieux à qui s'adresser si on a un souci...

